



## NOROÑA CRITICA INICIATIVA PARA QUITAR FUERO

**GERARDO FERNÁNDEZ** Noroña, presidente del Senado, se manifestó en contra de la iniciativa que presentó su compañero de partido, el diputado morenista Alfonso Ramírez Cuéllar, para retirar el fuero a legisladores y gobernadores que enfrenten acusaciones penales.

"Te pueden acusar de lo que quieran. Estuvimos a un voto de no lograr la reforma al Poder Judicial. Bueno, lo que se quejó Movimiento Ciudadano, que un senador había sido detenido, y si no tiene fuero, pues tú detienes un senador y por un voto pasas o no pasas una reforma constitucional", argumentó.

Explicó que el fuero constitucional cubre la "libertad de expresión del legislador", por lo tanto "alguien aquí en tribuna puede

decir: 'el gobernador de tal lado es tal y tal y tal, y te acusan de no sé qué cosa, porque no tienes fuero'".

Fernández Noroña se pronunció por rediseñar la inmunidad parlamentaria, al considerar que "el fuero en México no es un fuero. Aquí no hay un tribunal especial para las políticas y políticos. Lo que hay es una protección que impide que se fabriquen delitos para sacarte del proceso legislativo o del proceso político", aseguró.

En la bancada morenista, el vicecoordinador, Ignacio Mier, señaló que la propuesta de Ramírez Cuéllar debe ser debatida al interior del grupo, pero afirmó que comulga con la misma.

"Creo que es una discusión que se tiene que dar, y que debería de retirarse para estar en la misma con-

dición que el resto de los ciudadanos que nos dieron su voto, su confianza y ser su representante, sino yo creo que sería poco proporcional, y hay que mantener que exista inviolabilidad de los comentarios, de las posiciones políticas que puedan asumir diputados y senadores", señaló.

Sin embargo, Ricardo Anaya, líder de la bancada del PAN, señaló que esta propuesta es "hipócrita", y concedió la "medalla de oro a la hipocresía, porque ahora resulta que no estuvieron de acuerdo en quitarle el fuero a una persona acusada por su esposa, por su media hermana, y hoy como cortina de humo lanzan una iniciativa supuestamente para eliminar el fuero".

*Ulises Soriano*